Rotary Club of TAKADA Report

国際ロータリー第2560地区 スローガン

ロータリーはステージ・ みんなが輝く!

高田ロータリークラブ 会長方針

ロータリーに共に参加し、 共に学び、共に楽しもう



2024-2025年度

国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック

第2560地区ガバナー 南雲博文 高田ロータリークラブ会長 飯塚宏佳

幹事 細野仁

広報・会報・雑誌委員会: 佐藤勝則 箕輪賢一 倉田 亮

第 17 回例会 12 月 13 日(金)

No.17

会長段節

●飯塚宏佳



こんにちは。今日は「会長挨拶短めに」と細野幹事から言われていますので、皆様にご報告とご連絡だけさせていただきます。

先日高田東RCの大島幹事から電話をいただきました。IMの記念事業で子ども食堂にお米を寄贈するという件、皆様覚えておられるでしょうか?このほど寄贈先が決まったとご連絡いただきました。

南本町3丁目最賢寺にあります「いちょう食堂」様に決定いたしました。 寄贈のお米は既に新井妙高 RC 様で準備されていますので、只今高田東 RC の 橋本会長、最賢寺住職の予定等を伺っておりますので、纏まりましたら寄贈 のほう行ってまいりたいと思います。

さて本日はクラブ協議会となっております。後ほどまたよろしくお願いします。

出席報告

出席率 100%

メイクアップ

渡邉茂雄君:直江津 RAC

セレモニー

ガバナー賞(2023-24 年度ロータリー財団寄付個人 表彰): 髙坂光一君

委員会報告

親睦委員会:12月の会員お誕生日 各お祝い

会員インフォメーション

吉田 巧君:退会の挨拶 渡辺太一君:退会の挨拶





髙坂光一君:バナー交換及びメイクの報告





西山要耕君: 大晦日厄払いの鐘のご案内

幹事報告

配布物:週報No.15·16、

2025-2026 年度役員理事名簿(案)、

ロータリーの友12月号、大晦日厄払いの鐘チラシ

回覧物:ガバナー月信12月号

報告 : 12/20 クリスマス例会 18:30~

/アートホテル上越

年次総会

12月13日、規定となる総会の成立を確認後、飯 塚会長が議長となり年次総会を開催しました。 「2025-2026 年度役員理事」について霜村会長エレ クトより配布名簿にもとづき提案があり、満場拍手 で承認されました。また、2023-2024 年度会計につ いては先日の臨時総会にて承認された旨を再度報 告し、当年度会計中間報告も行いました。



クラブ協議会(上半期活動報告)

す



◇飯塚会長 本日のクラブ協議会は半期の振り返り 本すので、ようやく半分終わったという事ですね。まだ半分しか終わっていいいのに、奉仕の人米山梅吉物語は多分あと一回を残すのみとなり、その後どうしたら良いんだろうと途方に暮れておりま

する。 する。 さて振り返りという事ですが、始めから此処までは皆さんのご協力と細野幹事のお陰で恙なくそれなりに順調にやってこれたかなと思っております。大変だったのは南雲ガバナーのグループ公式訪問で主幹クラブとして動いたこと、そして大勢のお客さんが来られた松本先生をお呼びした長挨拶が一番大変なんですが…。) IM・地区大会と地区主要行事は終わりましたが、この後2つの三クラブ合同例会や越後春日山RCをはじめクラブ周年式典への参加、そして高田RC70周年に向けての準備(これには米沢上杉RC、清水RCへの訪問もございます)、後はなによりネタの無くなってきた毎回の例会での会長挨拶がありますので、残り半分も頑張ります。どうか暖かい目で見守っていただけると幸いです。



◇SAA 髙橋 SAA 副 SAA・親睦委員会の協力を得て、例 努めてまいります。

また後期には、2月20日には直江津、越後春日山・3月3日には新井妙高、高田東との各合同例会が予定されています。皆様のご協力をお願いします。



◇クラブ奉仕A 霜村委員長 運営方針に基づき、飯塚会長、細野幹事、 SAA をお招きし、6月26日、高田ター ミナルホテルに於いて、SAA・クラブ奉仕 台の委員会を開せる。会長からの方針伝達な 各委員長からの方針発表、連携について協 議した。(出席人数12名)





◇クラブ奉仕 B 吉原委員長 ・飯塚年度開始の 7/14 に 4 委員会の 版場では 出する 会長からの各委員会への要望を確認し、 4委員会の活動調整を話し合い、 飯塚午度盛り上げのために気勢を上げ

・年度後半の初めにも、第二回目の委員会 を予定致します。



◇職業奉仕委員会 遠藤委員長 現在 健康診断・岩の原例会等、恒例事業での現状です。これからもクラブメンバーからの発案などを例会に取り入れ参加したくなる会になるよう職場奉仕として親語を取るよう努め進めて 行きたいと思います。



◇社会奉仕委員会 佐藤信明委員長 ・社会貢献事業として、ロータリー財団 委員会と新井妙高 RC・高田東 RC・越 後春日山 RC4 クラブ合同で地区補助 金プログラム「利他一善:地域に「善」 の輪(利他の心)を広げましょう」を申請、実施中。 申請、実施中。 能登半島豪雨災害への支援金を集め、

送金しました。



◇国際奉仕委員会 宮下啓三委員 ・9月8日 国際奉仕フォーラム (短期派 遣学生帰国報告会) への参加

・2月14日スリランカからの研修生卓話



◇青少年奉仕委員会 高坂委員長 7月30日(火)18:30から高田ター ナルホテルで、飯塚会長、細野幹事、RA地区代表 小川氏、高田 RAC OB 掛川氏を招き、高田 RAC の今後について委員会を開きました。

高田 RAC は 1971 年以来 53 年の歴史を

刻んできましたが、本年度は会員1名と存続の危機を迎え始まりましたが、新規入会者2名の登録手続きを実施し、会の存続を図ることとしました。尚、入会予定者2名は夏以降直江津RACの例会等に参加させてもらって います

しかし このような状況では来年度以降会の運営は困難な ため、皆様には是非社員教育の一環として高田 RAC への派遣をお願い致します。

※会費/2,000 円/月 。例会/第 1・3 木曜日 19:30~(現状)*



三井慶昭君・吉原耕一君・庭野純志君

横山修一君・釜田英一君 土田竜吾君